



FERMETURE DE L'ETABLISSEMENT

publié le 26/02/2021 - mis à jour le 27/02/2021

Aux parents d'élèves

Mesdames et Messieurs,

Conformément à la décision préfectorale s'appuyant sur des contraintes sanitaires, je suis au regret de vous informer, qu'à **compter du lundi 1er mars 2021 et jusqu'au vendredi 5 mars 2021**, l'établissement sera fermé et ne pourra accueillir les élèves. En effet, un personnel vie scolaire est positif à la COVID et tous ses collègues sont cas contacts. Aussi, plus aucun surveillant n'est présent dans l'établissement depuis ce midi. Nous avons trouvé du renfort pour aujourd'hui, ce qui nous a permis d'assurer la surveillance et de garantir la sécurité de vos enfants jusqu'à la fin des cours à 16h30. Mais ces moyens exceptionnels venus du rectorat et d'autres établissements ne peuvent perdurer.

C'est pourquoi nous mettons d'ores et déjà en place un enseignement à distance afin d'assurer une continuité pédagogique, dont les modalités sont les suivantes : **tous les cours seront assurés en distanciel, sur les créneaux habituels.**

Nous pourrions accueillir à titre très exceptionnel quelques enfants qui resteront en étude toute la journée.

Seuls les élèves de l'ULIS seront accueillis par leur enseignante et l'AESH.

Une remise d'ordre vous sera faite pour les repas non pris.

L'équipe de direction reste à votre écoute la semaine prochaine en cas de question.

Bien cordialement,

Anne GRELLIER